
 Geforce GTX 670 und SierraErledigt

Beitrag von „nobby“ vom 7. Januar 2017, 18:49

Hallo !

Habe da eine kurze Frage zur EVGA Geforce GTX 670 2GB ...

Würde diese auch unter Sierra laufen , da die einbaute 520GT nur noch bis El Capitan
unterstützt wird 

MfG

Nobby

Beitrag von „MacGrummel“ vom 7. Januar 2017, 19:15

Die sollte prima ooB laufen. Welchen Booter verwendest Du denn, Ozmosis oder Clover?

Beitrag von „nobby“ vom 7. Januar 2017, 19:21

Hallo !

Ich nutze Clover als Bootloader , und bin zufrieden damit .

ich kann die Graka für 70 Euro bekommen , also nicht zu teuer , für den Rechner meiner Frau .
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Danke für die schnelle Antwort !

Mfg

Nobby

Beitrag von „derHackfan“ vom 7. Januar 2017, 23:33

Wenn die Karte quasi neu ist (ein Original und verpackt und mit Garantie), dann würde ich sie
sofort kaufen.
Wenn die Karte gebraucht ist, dann würde ich sie wenn möglich beim Verkäufer besichtigen
und gut testen, ... gekauft wie gesehen ... oder?

Beitrag von „nobby“ vom 8. Januar 2017, 17:58

Moin ,
die karte ist etwas über 14 Monate alt, noch mit restgarantie 
leider hatte er die OVP nicht mehr .

Werde sie in den nächsten Tagen mal einbauen und ausprobieren .

MfG
nobby

Nachtrag :
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Die Karte ist eingebaut und läuft bestens 

Allerdings bleibt noch eine Frage ...

es ist eine EVGA GTX 670 2G , habe sie eingebaut und erstmal via HDMI angeschlossen .
Soweit ich weiß , funktioniert HDMI nur bis Full HD , es sei denn es handelt sich um HDMI 2.0 .
( Lasse mich gerne belehren  )
Also Rechner mit Windows 7 gestartet , läuft nach Update der Treiber problemlos , und das
SOGAR mit mehr als Full HD ...
Sie zeigt sogar 4k mit 60 Hz an, und das via HDMI .
Unter der Produktbeschreibung konnte ich allerdings nichts finden das auf HDMI 2.0 hinweist 

Unter El Capitan wurde sie auch sofort erkannt , allerdings mit ( glaube die Auflösung war es )
6120x3200 , also extrem klein .
Natürlich bei 30 Hz , auf 60 Hz komme ich nur bei 2560x1440 , daher nun die Frage...

KANN es sein , das Mac erst ab Sierra HDMI 2.0 kennt ?? 
Werde es die Tage nochmal mit Displayport kabel probieren .

MfG
nobby

Beitrag von „derHackfan“ vom 8. Januar 2017, 18:01

Mit Restgarantie klingt doch gut, also einbauen und testen und schlecht reden und den Preis
drücken und dann erst kaufen. 
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